

Festkommers im Schlosshof als Auftakt für Jubiläumsjahr in Meinhard



50 Jahre Meinhard: Mit einem Festkommers im Grebendorfer Schlosshof hat die Gemeinde ihr Jubiläumsjahr am Sonntag eröffnet. Die Großgemeinde mit ihren sieben Ortsteilen besteht seit 1972. Zum Auftakt des Jubiläumsjahres, dem im Laufe der kommenden Monate noch zahlreiche Veranstaltungen folgen sollen, wurde nicht nur auf die Geschichte Meinhards geschaut, auch 50 verdiente Bürger, die sich besonders für das Gemeinwohl engagiert haben, wurden geehrt. Zudem erhielt Grebendorfs früherer Ortsvorsteher Willi Jakal den Landesehrenbrief und der langjährige früherer Bürgermeister Hans Giller wurde zum Ehrenbürgermeister ernannt. salz Foto: Stefanie Salzmann → SEITE 3